
  
 
 

 
Protokollauszug 

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Stepenitztal  

vom 23.05.2023 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters 

 
 
- Die Fördermaßnahmen Hauptstraße in Gostorf, landwirtschaftlicher Wegebau Börzow - 

Bonnhagen, an der Radegast in Börzow wurden abgesagt. In diesem Jahr sind die Förder-
mittel ausgeschöpft, neue Förderanträge können für das nächste Jahr gestellt werden. 

 
- Der LEADER-Projektaufruf wurde allen Gemeindevertretern zur Kenntnis gegeben. Der 

30.06.23 ist hier als Termin gesetzt. Es gibt die Vorstellung für Rodenberg feuerwehrtech-
nisch und bezüglich der Dorfplatzgestaltung Anträge zu stellen.  
Das Bauamt wird gebeten, sich bezüglich des Förderantrages mit Herrn Stegmann in Ver-
bindung zu setzen, der das Ganze auch fachlich untermauern kann. 

 
- Der Bürgermeister präsentiert den Gemeindevertretern Bilder von der Einweihung der Rad-  

und Wegebrücke in Volkenshagen. 
 
- Es gibt derzeit keine neuen Erkenntnisse für die Brücke in Börzow über die Radegast. Die 

Brücke ist vom Belag befreit. Bevor hier mit der Instandsetzung begonnen wird, soll ein Gut-
achter hinzugezogen werden, der die Standfestigkeit der Fundamente beurteilt. Diesbezüg-
lich wird auf den Vorschlag von Herrn Staben aus einer früheren Sitzung hingewiesen, die 
Fundamente zu belassen. 
 
Herr Staben hat sich mit dem Thema bereits näher beschäftigt. Das weitere Vorgehen sowie 
die entstehenden Kosten durch den Sandstrahler (Christoph Westphal) werden den Ge-
meindevertretern vorgestellt. Lediglich für das verzinken gibt es noch kein konkretes Ange-
bot. Für die vorhandenen Geländer wurde ebenfalls um ein Angebot gebeten (liegt aber 
noch nicht vor). 
Herr Staben plädiert dafür, an der Brücke nichts zu verändern, da bei baulichen Verände-
rungen wieder ein Bauantrag notwendig ist. 
 
Der BM hat bereits mit dem Bauamt gesprochen, damit alles möglichst zeitnah realisiert 
werden kann. 
Herr Janke versichert, dass innerhalb der nächsten 3 Wochen ein befähigter Gutachter vor 
Ort ist. 

 
Frau Kock erkundigt sich, ob auch noch ein zweites Angebot eingeholt werden muss. 
Herr Janke bestätigt, dass dies normalerweise erfolgen muss. Das Vergabeverfahren wird 
aber dokumentieren, warum nur ein Angebot gewählt wurde. 
 
Herr Staben erklärt, dass er die Demontage der Brücke übernehmen wird. 
 

- Der Bürgermeister informiert zu den nächsten anstehenden Terminen. 
Nächste Sitzungstermine sind: 

o gemeinsame Ausschusssitzung 27.06.2023 in Kirch Mummendorf 
o Gemeindevertretersitzung 29.08.2023 in Börzow 

 



 
 

 
 
 
 
 


